

Sitzung am Montag, 23.04. 2012, 16.00 Uhr c.t.

<i>Beginn:</i>	16.15 Uhr
<i>Ende:</i>	17.45 Uhr
<i>Ort:</i>	Büro Raum K032 HG
<i>Teilnehmer:</i>	Lili Nottrott Hannah Sprute, Esther Franke, Robert Simon, Alexandra Idler, Agata Wozniak, Johannes Schaffeldt
<i>Entschuldigt:</i>	Sophia Naubert, Marie-Antoinette Grünter
<i>Sitzungsleitung:</i>	Esther Franke
<i>Protokoll:</i>	Agata Wozniak

TOPs

- 1 Eröffnung
- 2 Letztes Protokoll: erledigt / offen?
 - erledigt
- 3 Aussprache
 - Es gab einige Nachrichten auf Moodle die wahrscheinlich missverstanden wurden, wir kümmern uns um Aufklärung. Außerdem wollen alle noch mal ihr Engagement steigern.
 - Der FSR-Treff wird jetzt immer Montags fest stattfinden.
- 4 Finanzen
- 5 Aktuelle E-Mails / Termine
 - Lukas von der Fraktion dielinke.SDS hat eine Soll-Ist-Analyse aufgestellt und ausgerechnet, dass die FSRs nicht den Betrag ausgeben, den sie erhalten. Somit plant er eine Einsparung im Haushalt auch an diesem Punkt.
 - Donnerstag, 26.April findet die **StuPa- Sitzung** statt, ein für uns interessantes Thema ist u.a. die 2. Lesung des Haushaltes (Robert und Hannah wollen evtl. hingehen)
 - Mittwoch 02.Mai 13Uhr findet die **Fakultätsratsitzung** statt (HG 201b)
 - am Dienstag, 24. April findet das **Sprachenbeiratstreffen** statt

- Anne Gräfe bittet in einer Mail um die Evaluation / Kritik der Scheinübergabe via His-Portal, allerdings haben wir noch keine Rückmeldungen erhalten.

6 Sprechstunde

- übernehmen Esther und Hannah

7 Studimeile

- Robert hat den Schlüssel zur Studimeile erhalten, wir werden schauen ob wir ihn vielfältigen können oder nicht.
- Der Umzug wird Freitag ab 12.30 stattfinden, wir werden so viele Kisten und Plastiktüten mitbringen wie wir finden

8 Essenhopping

- 4 Anmeldungen gibt es bereits, den Stand am Mittwoch machen Ale, u.a.

9 Kult

- es gab weder von der Band, noch vom Witkacy eine Rückmeldung

10 Meet a Prof

- Prof. Beichelt hat für dieses Mal abgesagt, wäre aber nächstes Mal gerne dabei. Bisher haben Prof. Benecke und Carolina Solarte zugesagt.

11 Tutorien

- Nächste Woche wird festgelegt wer in welche Tutorien geht. In jedem Fall gibt es Mittwoch 3 Tutorien.

12 Vollversammlung

- findet am 20 Juni statt, also nach den Wahlen.

13 Defa-Film Veranstaltung Beschwerde

- Robert hat eine Beschwerde-Mail geschrieben, aber noch keine Antwort erhalten

14 Mensa Essen Problem

- wir sammeln erstmal Ideen, da es anscheinend schwer mit den Verantwortlichen zu verhandeln. Man könnte sich aber mit anderen Gremien zusammentun und dann gebündelt die Essensqualität ansprechen.

15 Hopo

- die Gremienrunde findet Mittwoch, 25. April um 20 Uhr statt. Wir sollen einen Kurzbericht über die Tätigkeiten des FSR-KuWi geben, und werden das Mensaproblem ansprechen.

16 Homepage und Pinnwände

- Agata beendet die Plakate und hängt sie in die Schaukästen

17 Sonstiges

Protokoll

Vorsitz